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Деррик Уайт поделился впечатлениями от завоевания чемпионского титула НБА.

«Это что-то нереальное. Кажется, я еще ничего толком не понял и не осознал. В
«Бостоне» собрана особенная группа парней, особенный тренерский состав, и я
благодарен за то, что являюсь частью этой команды.

Да, это нереально. Я просто пытаюсь наслаждаться моментом и не слишком сходить с
ума», – сказал защитник «Селтикс».

«Бостон» в финальной серии переиграл «Даллас» со счетом 4-1.


